

# *Miguel Diaz-Canel salue le développement du tourisme ces dernières décennies*

---



La Havane, 2 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a qualifié d'impressionnant le développement qu'a connu le tourisme chez nous depuis les années 1990.

Au cours d'une réunion de son cabinet, il a insisté sur l'importance du secteur pour l'économie nationale.

Il a rappelé que Cuba comme destination touristique est appréciée dans le monde entier en raison du confort de ses hôtels, de la beauté de ses plages et ses paysages et de la sécurité dont jouissent les visiteurs, entre autres et il a plaidé pour la préservation de ces attraits et pour le développement de la logistique nécessaire. En particulier, l'agriculture, les sources d'énergie renouvelable et les nouvelles technologies.

Sur ce point, le président cubain a insisté sur la satisfaction du grand niveau d'exigence et des besoins de l'industrie des loisirs.

Miguel Diaz-Canel a souligné que jusqu'à présent, le tourisme n'est pas encore devenu la locomotive de l'économie cubaine. Il a commenté que notre pays doit encore importer bon nombre de fournitures qui pourraient être produites chez nous.

Au cours de la réunion, les ministres ont donné des détails sur l'approvisionnement de produits agricoles, le processus d'investissements et le système d'assurance qualité dans le secteur.

Ils se sont également référés à la construction d'une série de nouveaux hôtels et ils ont d'autre part souligné la signature d'accords avec des groupes étrangers des télécommunications afin de garantir aux visiteurs l'usage chez nous de leurs lignes de téléphones portables.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166015-miguel-diaz-canel-salue-le-developpement-du-tourisme-ces-dernieres-decennies>



**Radio Habana Cuba**